
 

令和７年度 第３５回 三ヶ日東小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開催日 時    令和７年４月２３日（水）１５時００分～１６時１５分 

２ 開催場 所    三ヶ日東小学校 大会議室 

３ 出席委 員    石原 正仁、大野 惠美子、楠 道寛、和田 勝美、小寺 亜貴子 

４ 欠席委 員    大井 宏文、長坂 恭輔 

５ 学校支援コーディネーター 若松 一也、染葉 直美、鈴木 康二 

６ 学   校   中村 圭介（校長）、平田 香織（教頭）、高畠 博（教務主任） 

          山田 雅美（CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

７ 傍  聴  者   なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 山田 雅美 

９ 会長の選出及び副会長の指名 

  司会（若松委員）から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、染葉委員

から石原委員を会長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。ま

た、その後、会長に選任された石原委員から、大野委員を副会長に指名する旨の報

告があった。 

10 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、大野委員が、本日の議

長を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

11 前回会議録、令和６年度協議会自己評価の確認 

  司会の指示により、教頭から、別紙資料に基づき前回会議録、令和６年度協議会

自己評価について説明があり、本年度目標について意見を求めたところ、石原会長

から令和６年度自己評価の〈４〉に記載した目標でどうかとの意見があり、全員異

議なくこれを承認した。 

12 協議事 項  

（１）令和７年度学校経営方針、いじめ防止基方針等及び職員紹介について 

（２）運営協議会の目的及び年間計画、組織等について 

（３）学校サポーターについて 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見について 

13 会 議 記 録 

司会から、委員総数１０人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

（１）令和７年度学校経営方針、いじめ防止基方針等及び職員紹介について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針いじめ防止基 



本方針、職員紹介について説明があり、以下の発言があった。 

◇素晴らしい教育目標だと思う。子供の今の状態を見て指導すると聞いたことがあ

るが、最終的にどうなるのか。それを見て指導するのが正しい教育と聞いたこと

があり、その時に出ていたフレーズが「可能性を信じる」だったので感銘を受け

た。 

（若松委員） 

◇６年生の総合学習について、テーマがあるのか？（鈴木委員） 

  ↳三ヶ日町の歴史や産業、その他町が抱えている課題について等 

◇三ヶ日の活躍されている方と出会ってもらいたいと思う。（鈴木委員） 

◇人材バンクの充実もさせたい。（大野委員） 

  ↳「都筑の丘に輝く子」が教育目標なので、地域を大切にし、人材を活用しな  

 がら都筑の地で輝く子を育てていきたい。 

◇小さい学区でありながら、様々な産業があり、せっかくなので色々な産業を知っ

てほしい。（鈴木委員） 

◇いじめられる子（被害者）に対する対応はしているのか。両サイドから話は聞い

ているのか。（若松委員） 

  ↳両サイドからの聞き取り、さらに周囲の聞き取りをし、公正に判断をしてい

る。双方が納得する調査指導を心がけていく。 

◇オンラインゲームが非常に盛んになっているが、その中でのトラブルの把握はさ

れているのか。（石原委員） 

  ↳オンラインゲームの把握はしていないが、ＳＮＳ、インターネット上でのト

ラブルはある。未然防止、早期対応の一環として、児童に対して外部講師を招

き、学習の場を設定する。本年度は保護者向けの講座も開き、今の実態を把握

してもらう予定である。 

◇昨年度の卒業式にＰＴＡ会長が祝辞の中で「弱音を吐こうよ。」と言っていた。

子供たちもプライドがあり、親にも先生にも弱音をなかなか吐けない子もいる。

そこで弱音を吐こうと声かけすることは、すごく意味があると思う。子供たちが

大人は話を聞いてくれるという意識をもてるようにしていかないといけない。保

護者、先生、地域の大人が日ごろから何気ない話も聞いてあげられるといいと思

う。（石原委員） 

  ↳普段からの教員と子供とのコミュニケーション、関係づくりが大切で、温か

みのある学級づくりの中で関係性を作っていけるよう心掛ける。 

◇子供のＳＮＳでの状況を保護者が把握しているかが大切だと思う。 

いじめる側の心のケアをすることで、いじめが減ると思う。（小寺委員） 

◇いじめる側がグループ化していた場合、個々に話を聞いてほしい。（小寺委員） 

◇オンラインゲームでのトラブルに関して、顔が見えないから誹謗中傷が言いやす



い。今後どう対応していくのか。（楠委員） 

  ↳学校では把握しきれないので、学校外のトラブルに関して、各家庭での対応

が大切になる。保護者にも学んでいただくことが大切。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（２）運営協議会の組織、主な取り組み等について 

 議長の指示により、会長から、別紙資料に基づき説明があり、特段の発言は無く、 

全員異議なくこれを承認した。 

（３）学校サポーターについて 

議長の指示により、染葉委員から、別紙資料に基づき、学校サポーターについ 

て説明があり、以下の発言があった。 

◇「テニピン」と言うテニスを簡単にしたスポーツを普及させたい。（鈴木委員） 

◇屋外スポーツクラブは競技を決めて行っているのか。（染葉委員） 

  ↳昨年度はグランドゴルフだった。アンケートをとると、ダンス、テニス、 

バドミントン、バスケ、サッカー等のスポーツ系が多く、ダンス等地域で講師

できそうな方がいたら紹介してほしい。 

◇昼間に体があいていて、一緒の活動してもらえるような人材がなかなかいない。 

部活動が無くなり、スポーツと触れ合える機会が減っているので、こういう機会に 

色々なスポーツと触れ合えるといい。（大野委員） 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき、夢育やらまいか事業につい 

て説明し、委員からは以下の発言があった。 

  ◇意見書を出すとどうなるのか。 

    ↳意見書を出すと活動費としての予算が配当される。 

  ◇昨年の活動は何か。染葉委員） 

    ↳いのちの授業講師謝礼、資料制作費用、生け花等。 

全員異議なくこれを承認した。 

■その他連絡事項等 

 ○司会より次回議長の選出について、議長を楠委員、司会を染葉委員に推挙す 

る旨の報告があった。 

 ○教頭よりさくら連絡網への登録依頼、年間予定について説明があった。 

第３６回：令和７年 ６月１５日（日）１３時００分～１５時３０分 

第３７回：令和７年１０月１５日（水）１５時００分～１６時３０分 

第３８回：令和８年 ２月１８日（水）１３時３０分～１５時００分 

（第３８回に授業参観予定） 


